

## **Orang yang Benar-Benar Memiliki Kebijakan,**

### **Dia adalah Bodhisattva**

**Seminar Dharma Hong Kong, 1 Mei 2012**

**(Bagian 2)**

Semua orang tahu, meskipun prediksi Master sangat akurat, langsung melalui menerawang totem, tetapi apakah ada cara untuk menyelesaikannya? Apakah ada cara untuk mengatasinya? Banyak orang, saya dapat memberitahumu, peramal nasib dan peramal rupa (wajah) sangat akurat. Mereka dapat melihat banyak. Di antara murid-murid yang datang kali ini, Master menerima sekitar 8 dari mereka yang memiliki kekuatan supernatural. Master menerima mereka semua. Mengapa? Mereka semua bisa melihatnya. Lalu mengapa mereka bisa melihatnya? Karena mereka mempunyai beberapa cara untuk melihatnya, ada yang merupakan Bodhisattva yang terlahir kembali dengan tekad, ada yang memiliki Dewa Pelindung Dharma di tubuhnya, ada yang mempunyai roh almarhum di tubuhnya, dan ada yang hantu dari alam bawah merasuki tubuhnya. Mereka semua bisa melihatnya.

Oleh karena itu, bisa melihat adalah sebuah metode, tetapi yang terpenting bagi kita adalah mampu menyelesaikan masalah. Hari ini Master menggunakan ajaran Xin Ling Fa Men, menggunakan metode ini, bukan agar kalian semua dapat melihat totem. Saya ingin kalian percaya apa yang telah Master lihat melalui totem, agar kalian memahami, agar kalian terus menyelamatkan orang-orang, agar kalian memahami apa arti ajaran Buddha Dharma. Semua orang memiliki perasaan, apakah sulit bagi kita semua untuk menyelamatkan seseorang? Kamu memintanya untuk belajar Buddha Dharma, dia berkata, saya tidak percaya. Kamu memintanya untuk belajar Buddha Dharma, saya tidak punya waktu. Kamu memintanya untuk mengikuti kelas, dia bilang tidak paham. Master punya cara. Saya pergi ke seluruh dunia. Saya mengadakan seminar Dharma, begitu banyak orang. Mengadakan sebuah seminar Dharma, begitu banyak orang. Di antara orang-orang yang datang, banyak yang tidak percaya. Tetapi ketika Master melihat totemnya, tabiat buruk ini, tabiat buruk itu. Langsung melihat karakternya, kebiasaannya, masa depan dan masa lalunya.

Bisa melihat semuanya. Dia ketakutan dan bertanya kepada Master, "Master Lu, apa yang harus saya lakukan?" Saya memberi tahu dia, melafalkan paritta. Belum masuk pintu Dharma sudah mulai melafalkan paritta. Segera terselamatkan.

Sebagai manusia harus memahami kebenaran. Terkadang kita hidup di dunia ini, ada beberapa hal yang tidak dapat kita pahami, mengapa kita semakin tidak mampu memahaminya? Itu karena halangan karma di dalam hati kita. Master melihat banyak suami istri bertengkar. Sebenarnya, pihak lain memiliki hantu kecil yang merasuki tubuh pria itu. Hantu kecil itu menjambak rambutnya satu kali, pria itu akan memarahi istrinya satu kali, tetapi sang istri tidak dapat melihatnya. Dia sangat membencinya. Sekarang kalian semua sudah mengetahuinya, bukan? Melafalkan paritta apa? (Jie Jie Zhou) Begitu banyak orang yang mengetahuinya, jadi saya tidak perlu membicarakannya lagi. Jie Jie Zhou, baca dalam hati. Pihak lain akan segera memahaminya. Kamu terus melafalkannya, perlahan dia akan melepaskannya.

Setelah saya mengajari wanita ini, dia mengatakan bahwa ketika dia (suami) memarahi saya, saya tahu bahwa ada arwah asing di tubuhnya. Wajahnya tidak seperti wajahnya yang dulu, karena wajah itu seperti wajah hantu. Kelihatannya jelek sekali ketika dia melihat orang. Jadi, saya tidak akan menjelaskannya dengan rinci untuk kalian tentang ini, karena wajah itu jelek. Saat dia memarahi orang, wanita ini melafalkan paritta di mulut. Suaminya sangat galak pada awalnya, namun perlahan-lahan amarahnya hilang. Akhirnya, dia merasa kehilangan muka, jadi dia pergi ke sebelah dan berkata, "Menurutmu benar, bukan?" Pergi, inilah efek dari melafalkan paritta. Inilah perubahan energi menjadi materi.

Jadi, semua orang datang di sini hari ini. Master memberi tahu kalian, kita memiliki jodoh. Karena ada banyak orang yang baru datang, Master harus menjelaskan beberapa prinsip dan kebenaran. Terkadang Master harus menjelaskannya lebih mendalam. Setelah Master tiba di Hong Kong dalam dua hari ini, Guan Shi Yin Pu Sa datang dalam 32 wujud kemarin, dan ada banyak

Dewa Pelindung Dharma. Lalu, yang paling membahagiakan adalah Buddha Amitabha dan Buddha Sakyamuni juga datang. Tidak ada cara untuk mengungkapkan kegembiraan seperti itu dengan kata-kata. Saya menerima 1.400 murid dalam dua hari. Di antara murid-murid baru ini, ada banyak yang memiliki kekuatan supernatural. Kemarin waktu upacara penerimaan murid, dia duduk di sana dengan baik, tiba-tiba dia mengeluarkan suara yang aneh, kalian yang diangkat menjadi murid kemarin katakan apakah kalian ada mendengarnya? (Ada mendengarnya.) Sudah mendengarnya, bukan? Setelah dia datang kemarin, suaranya sangat mendesak, dan suaranya menjadi semakin kuat. Segera ada suara yang berkata, itu adalah arwah asing yang berbicara, bukan dirinya sendiri. Awalnya dia adalah wanita baik, memakai jas, tiba-tiba arwah asing datang, "Woo, woo, woo..." datang seperti itu. Setelah datang, dia langsung menjadi tidak rapi, bahkan terlihat pusarnya. Dia berbaring di lantai, tiba-tiba mulai menangis, lalu berkata dalam mulutnya, "Siapa saya? Siapa saya? " Berkata seperti itu. Setelah itu, dia berkata,

"Master Lu, tolong selamatkan saya. Saya tidak akan kemana-mana. Saya tidak bisa pergi ke surga, jadi saya mengerjainya setiap hari di rumahnya. Saya berlarian di altar rumahnya. Saya ingin membuatnya gelisah. Dia sangat tulus dalam membina pikirannya." Kemudian dia menangis lagi, "Saya ingin mengerjainya. Hanya Master Lu yang bisa menyelamatkan saya."

Apakah kalian semua mendengarnya kemarin? (Mendengar.) Ini yang dikatakan oleh arwah asing. Pada saat itu, semua orang sedang mengantri untuk menjadi murid. Master tidak bisa melanjutkan, jadi saya berkata kepada arwah asing itu, bolehkah kamu membiarkan saya selesaikan upacara penerimaan murid terlebih dahulu? Saya akan menyuruh dia untuk menyeberangkanmu. Saya menyuruh dia untuk melafalkan Xiao Fang Zi untukmu, bolehkah? Dia berkata, "Berapa lembar?" Selanjutnya, saya berkata, kalian beri tahu saya, berapa lembar yang saya katakan kemarin? (180 lembar) Apakah kalian sudah melihatnya? Mereka semua menjadi saksi. Setelah Master selesai berbicara di tempat, dia segera berkata, "Kalau

begitu saya akan meninggalkan rumahnya hari ini." Kemudian dia berkata, "Master Lu adalah Bodhisattva yang agung. Semua orang harus mengikuti Master untuk baik-baik membina diri. Master bisa menyelamatkan kita. Master bisa membawa kita ke Alam Sukhavati." Dia berterima kasih kepada Master Lu tanpa henti, lalu tiba-tiba menggelengkan kepalanya seperti ini, lalu wanita itu tiba-tiba pingsan. Sebenarnya, ini adalah arwah asing di tubuhnya telah pergi. Banyak dari kalian yang memahami hal ini. Setelah pergi, wanita ini kembali normal, tidak berbicara lagi. Begitulah, mengatakan Master Lu menyelamatkan dia. Ini adalah kejadian kemarin. Mengapa Master memberi tahu kalian semua? Yaitu memberi tahu kalian yang belum percaya, memberitahu kepada mereka yang masih belum mengetahui dengan siapa dia hidup di dunia ini.

Oleh karena itu, ajaran Xin Ling Fa Men yang diajarkan oleh Master hari ini bukan hanya untuk menyelamatkan orang-orang, tetapi juga untuk menyeberangkan almarhum kita sendiri. Orang tua kita,

Master dapat melihat semuanya. Saya ingin kalian menyeberangkan orang tua kalian sendiri. Kalian dengarkan Master, jika setelah kamu menyeberangkan orang tuamu, saya akan meminta orang tuamu untuk datang ke mimpimu. Berapa banyak orang yang telah memimpikan mereka. Berapa banyak orang yang telah menyeberangkan anaknya. Mereka telah melihat anak datang ke sisi mereka, apakah kalian semua mengerti? Hari ini Master ingin memberi tahu kalian, seorang pendengar pernah menelepon Master dan mengatakan bahwa tubuh Dharma Master langsung memasuki tubuh orang Amerika itu. Pria Tionghoa ini adalah seorang psikiater dan sedang makan malam bersamanya pada saat itu. Setelah tubuh Dharma Master masuk ke dalam tubuhnya, dia melihat sebuah lingkaran cahaya yang sangat terang, perlahan masuk hingga sampai di bagian jantungnya baru berhenti. Selanjutnya, orang Barat itu berkata padanya, Master kalian telah masuk ke dalam tubuh saya, masuk ke dalam jantung saya. Dia bercerita banyak dengan saya. Setelah dia selesai berbicara, dua garis air mata berlinang di wajahnya. Karena dia sedang



menyelamatkan orang Barat ini, dan tubuh Dharma Master pergi ke sana, apakah kalian semua ingin mendengarnya? Wanita dari Eropa ini juga hadir di sini hari ini. Dia akan menceritakan pengalamannya ini kepada semua orang malam ini. Saya akan memutar rekaman satu menit untuk kalian semua dengarkan, mau tidak? (Mau) (

(Rekaman) Master Lu: Halo, apa kabar! (Halo! Saya adalah kelompok Amerika Utara yang menyebarkan ajaran Xin Ling Fa Men di kalangan orang Barat.) Halo! (Kemarin saya bermimpi Master mengajari saya cara membabarkan Dharma sepanjang malam, jadi saya sangat berterima kasih kepada Master!) Haha. (Ada satu lagi hal yang lebih menakjubkan, yaitu saya mempunyai seorang teman di sini yang juga seorang guru kerohanian yang sangat baik. Dia telah membabarkan Dharma di sini sepanjang hidupnya, namun dia tidak terima uang. Dia adalah seorang teman yang sangat baik. Kemudian saya pergi dan mengatakan kepadanya, memberi tahu dia tentang ajaran Xin Ling Fa Men Master di sebuah restoran kecil, lalu tubuh Dharma Master datang ke tubuhnya di

siang hari bolong, sungguh, dan kemudian berbicara kepadanya. Kemudian dia mulai menangis, air mata terus mengalir di matanya dan berkata, "Master Lu datang. Master Lu datang. Dia sedang berbicara dengan saya.") Haha. (Dia adalah orang Barat.) Oh, orang Barat? (Dia sangat berterima kasih. Dia menelepon saya keesokan paginya dan mengatakan kepada saya bahwa jika ada kesempatan, saya harus berterima kasih kepada Master karena Master telah menanamkan energi di dalam tubuhnya. Saya hanya melihat sebuah gumpalan cahaya, sangat terang sekali. Seolah dia menghilang ke dalam cahaya itu di dalam restoran. Kemudian yang lain masih makan di sampingnya, sepertinya semuanya normal, tetapi tubuhnya melebur di dalam cahaya. ) Oh, kamu juga bisa melihatnya? Hebat. (Bisa melihat.) Lalu dia sendiri tahu bahwa Master telah datang ke tubuhnya, benarkah? (Ya, dia berkata, "Master menyatu dengan hatiku" Saat saya melihat cahaya itu benar-benar berhenti di hatinya, dia berkata, "Cahaya Master menyatu dengan hatiku" Air matanya terus mengalir) Oh, Master sudah berbicara dengannya. (Ya, ya. Dia sangat, sangat

berterima kasih kepada Master karena telah memberkatinya.) Kamu menyuruh dia harus bekerja keras, terima kasih padanya, harus membantu Master untuk bersama-sama membabarkan Dharma. Orang Barat juga perlu diselamatkan, karena dunia saat ini sudah terlalu kacau. (Ya.) Faktanya, ketika kamu membabarkan Dharma, selama kamu melakukannya dengan sepenuh hati, Master pasti akan memberi berkat kepadamu. (Ya, saya juga melihat Guan Shi Yin Pu Sa dan pelindung Dharma lainnya) Bagus sekali.

Sesungguhnya, Master sangat mencintai kalian, mengapa? Karena praktisi Buddhis yang sesungguhnya sangatlah lucu, karena ketika kamu menekuni Buddha Dharma, kamu sangat baik. Kamu telah jauh dari dunia perselisihan dan pertengkaran, karena kalian duduk di sini, kalian memiliki jodoh Buddha; karena jika kalian berada di perusahaan atau dalam dunia bisnis, kalian mungkin akan seperti orang jahat. Kalian mungkin memiliki pemikiran yang sangat licik. Kalian tidak memiliki hati yang begitu murni, jadi kalian tidak bisa terbebas dari keserakahan,

kebencian, dan kebodohan. Oleh karena itu, Master memberi tahu kalian, sesungguhnya benar atau salah dalam hidup adalah untuk menemukan hal-hal yang sesuai dengan nilai psikologis kita, yang bermanfaat bagi diri kita sendiri, kita akan melakukannya. Jika hal itu tidak bermanfaat bagi kita, maka tidak akan melakukannya. Ini adalah tidak benar. Oleh karena itu, kita mengatakan bahwa praktisi Buddhis, meskipun ajaran Buddha Dharma tidak berbicara tentang takdir, namun ajaran Buddha Dharma mengakui takdir. Kita berbicara tentang takdir adalah untuk mengatasi kebingungan dalam hidup dan semua makhluk. Pemahaman kita tentang takdir adalah dasar untuk menekuni Buddha Dharma. Jika seseorang bahkan tidak percaya pada takdir, dia tidak akan percaya pada keberadaan Buddha. Oleh karena itu, orang yang benar-benar belajar Buddha Dharma, dia percaya pada takdir, namun tidak akan terbebani oleh takdir, karena orang zaman sekarang menyebutnya takdir dan keberuntungan. Master ingin mengingatkan kembali kepada semua orang bahwa praktisi Buddhis

membalikkan dua kata tersebut, yang disebut "menggerakkan takdir".

Master pernah melihat seseorang. Master mengatakan bahwa orang itu sangat takut air. Master mengatakan bahwa dia adalah seorang penyelam dan mati tenggelam dalam air di kehidupan sebelumnya. Lalu, dia berkata, "Master Lu, saya masih di angkatan laut sekarang." Ada satu orang lagi. Seseorang berhutang 8 juta kepadanya selama 8 tahun. 8 tahun tidak membayar, menurut kalian apakah uang itu akan dibayar? 8 juta, itu jumlah yang tidak sedikit, tetapi setelah melafalkan paritta selama dua bulan, orang itu secara inisiatif mengembalikan uang padanya, apakah ada kejadian yang seperti itu? Jadi, kalian harus percaya. Ajaran Buddha mengatakan, pertama-tama kamu harus percaya, jika kamu bahkan tidak mau percaya, bagaimana kamu bisa melakukannya dengan baik? Kamu tidak percaya, maka kamu tidak memiliki tekad untuk melakukannya. Jika kamu percaya bahwa saya bisa sukses dalam karir tertentu hari ini, kamu harus percaya bahwa saya bisa sukses,

kamu baru akan memiliki tekad ini. Begitu kamu memiliki tekad ini, kamu akan mewujudkannya dalam tindakanmu. Setelah kamu mengambil tindakan, kamu baru bisa berhasil. Oleh karena itu, ajaran Buddha Dharma mengatakan "percaya, tekad dan tindakan".

Master memberi tahu semua orang, banyak prinsip ajaran Buddha Dharma yang dapat membimbing hidup kita, membimbing kita untuk terbebas dari ketersesatan dan tersadarkan. Ajaran Buddha Dharma sangat mendalam. Sebenarnya, ajaran Buddha Dharma adalah seorang filsafat yang hebat, Bodhisattva adalah seorang ahli filsafat yang hebat, adalah seorang ahli medis yang hebat. Bodhisattva dapat menyelamatkan kita, dapat menyembuhkan luka spiritual kita, dan dapat menyembuhkan penyakit karma akibat arwah asing di tubuh kita. Kalian semua sudah melihatnya tadi, 20 hari dapat membuat kanker hilang total, menurut kalian aneh bukan? Ini tidak aneh. Saya dapat memberi tahu kamu, di antara orang-orang yang diselamatkan oleh Master, hampir ada satu tanggapan seperti ini setiap minggunya.

Berharap semua orang jangan mengandalkan keberuntungan dalam berperilaku sebagai seorang manusia. Kita harus mengandalkan usaha kita sendiri, dan usaha ini tergantung pada kita untuk mengubah diri kita sendiri. Yang benar-benar bisa menyelamatkan kalian bukanlah Bodhisattva. Siapakah itu? Kalian sendiri, karena kalian sendiri adalah Bodhisattva. (tepuik tangan)

Waktu berlalu sangat cepat, karena saya harus menyisihkan banyak waktu bagi semua orang untuk melihat totem. Ada begitu banyak orang yang datang di sini hari ini. Master akan melihatkannya kepada kalian nanti. Saya dapat melihat tabiat buruk kalian saat itu juga, yang akan mengejutkan kalian. Maksud saya adalah untuk orang-orang yang belum mempercayainya. Sebelum saya mengakhiri pembicaraan hari ini, Master ingin menyampaikan kabar yang sangat baik kepada kalian. Pada pukul 07.30 pagi ini, Guan Shi Yin Pu Sa membangunkan Master. Senang, bukan? Setelah bangun, semua orang tahu, Pu Sa berbicara dengan Master. Master segera bangun dan melompat dari tempat tidur.

Karena saya tidur jam dua tadi malam, saya segera bangun, mengambil selembar kertas , dan segera menuliskannya, dan hampir tidak ada kata yang salah atau dihilangkan. Saya segera menuliskan kata-kata Guan Shi Yin Pu Sa. Inilah yang Guan Shi Yin Pu Sa minta saya untuk sampaikan kepada kalian hari ini. Sungguh menakjubkan, Pu Sa welas asih. Kalian katakan pada saya, berapa banyak orang yang telah melihat Guan Shi Yin Pu Sa dan Dewa Pelindung Dharma kemarin? Ada berapa banyak orang? (Banyak orang mengangkat tangan) Banyak orang telah melihat Guan Shi Yin Pu Sa dan Buddha Sakyamuni di atas kepala Master. Ketika Master datang tahun lalu, juga melihat Guan Shi Yin Pu Sa Dong Fang Tai di samping, dan satu lagi Pu Sa yang berpakaian putih. Banyak orang melihatnya.

Jadi, Guan Shi Yin Pu Sa berbicara kepada semua orang hari ini. Sebelum berbicara, Master benar-benar ingin memberi tahu kalian sesuatu. Karena suara Guan Shi Yin Pu Sa berbicara kepada saya, saya benar-benar merasa aneh dengan sutradara film itu. Mereka sungguh



hebat. Saya tidak tahu bagaimana mereka mendapatkan suara bicara Guan Shi Yin Pu Sa. Suara itu sangat menyentuh dan penuh welas asih, persis sama seperti yang saya dengar. Saya mempelajari suara ini untuk kalian dengar, mau? “Para pengikut, kalian adalah murid Bodhisattva, berharap kalian harus baik-baik membina diri.” Wah, suara welas asih ini membuatmu berlinang air mata mendengarnya. Sudah pasti, suara yang saya bacakan ini tidaklah begitu bagus. Baiklah, sekarang akan memberi tahu kalian apa yang Bodhisattva katakan kepada semuanya. “Penderitaan semua makhluk sebenarnya adalah penderitaan Alam Manusia, dan penderitaan Alam Manusia adalah penderitaan Bodhisattva. Sebenarnya hati Bodhisattva terhubung dengan hati kita semua makhluk, karena Bodhisattva hidup untuk semua makhluk hidup dan semua makhluk adalah Bodhisattva. Bodhisattva menjadi Buddha karena semua makhluk. Bodhisattva tak terpisahkan dari semua makhluk. Penderitaan semua makhluk adalah penderitaan para Buddha. Hanya ketika semua makhluk tersadarkan, itu barulah nirvana yang sesungguhnya dari para Buddha

dan Bodhisattva." Demikian yang dikatakan Guan Shi Yin Pu Sa kepada Master pada pukul 07.30 pagi ini. Biasanya Guan Shi Yin Pu Sa banyak berbicara kepada saya, dan saya menceritakannya kepada kalian di setiap Seminar Dharma, bukan? Hari ini, Guan Shi Yin Pu Sa secara khusus memberi tahu kita ini, yaitu Guan Shi Yin Pu Sa hanya memiliki semua makhluk di dalam hati-Nya. Pada Seminar Dharma Master di Sydney pada tanggal 8 April, ada seorang pendengar mengajukan satu pertanyaan, "Kita melafalkan paritta, dapatkah Guan Shi Yin Pu Sa mendengar kita atau tidak?" Saya menanyakan pertanyaan ini kepada Guan Shi Yin Pu Sa, dan akhirnya Guan Shi Yin menjawab Master, "Ketika anak memanggil ibu, bagaimana mungkin ibu tidak mendengarnya?"

Master tidak dapat memberi tahu kalian terlalu banyak hari ini. Master telah menyusun garis besar sekitar sepuluh halaman, tetapi saya tidak dapat menyelesaikannya. Saya hanya ingin mengatakan beberapa kata dari hati saya. Saya merasa kita sekarang berada di periode akhir Dharma, bencana sering terjadi.

Pikiran kita semakin sulit untuk dikendalikan. Banyak hal-hal yang tidak bisa terkendali. Banyak di antara kita yang tidak bisa kembali lagi ke rumah kita. Kita hanya bisa benar-benar belajar Buddha Dharma dan membina pikiran kita. Kita harus benar-benar percaya. Kita tidak punya waktu untuk tidak percaya hal-hal ini lagi. Hari ini Master datang ke sini adalah supaya semua orang percaya. Master hari ini hadir di sini adalah untuk memberi tahu semua orang betapa lamanya berdiri dan cemerlangnya agama Buddha dan ajaran Buddha Dharma Tiongkok, kita harus percaya. Alasan mengapa kita menderita adalah karena kita mempunyai tubuh raga ini. Penyakit saya adalah karena saya mempunyai tubuh raga ini. Penyakit pada tubuh kita dapat diatasi, tetapi penderitaan mental kita akan menyebabkan duka seumur hidup. Banyak orang merasa sangat menderita ketika mereka akan meninggal. Sebenarnya, itu adalah mendapatkan teguran dari sifat paling dasar dan batin mereka. Master melihat banyak orang ketika akan meninggal, dia tidak mau pergi, melihat banyak hantu yang memaksanya untuk membawanya pergi. Jelas-jelas lampu di rumah menyala

dengan sangat terang. Lampu di rumah sakit menyala dengan sangat terang. Dia berkata kepada anaknya, "Nak, kamu cepat hidupkan lampu. Ayah tidak bisa melihat. Kenapa ayah sampai di kamar ini. Master melihat, sebenarnya dia masih belum meninggal, tetapi rohnya sudah turun ke bawah. Master memberi tahu semua orang sekarang, hal yang manjur tidak ada yang aneh. Anehnya adalah kita mau menemukan sifat dasar yang sesungguhnya.

Hari ini, ada seorang Master yang bersedia berbagi dengan kalian, bersedia melakukan perjalanan keliling dunia. Saya bisa pergi ke suatu tempat dengan 50 atau 100 orang untuk menerawangkan totem kepada mereka, kemudian saya meminta mereka untuk melafalkan paritta dan percaya agama Buddha. Saya juga bisa pergi ke seminar Dharma dengan ribuan bahkan puluhan ribu orang untuk menjelaskan Dharma. Ini demi meneladani Guan Shi Yin Pu Sa dalam menyelamatkan semua makhluk. Sebenarnya, kalian semua adalah Bodhisattva. Kalian adalah Buddha masa depan. Saya harap kalian bisa belajar

dengan giat dan menggunakan segenap hati kalian untuk mengubah takdir diri sendiri. Jika kalian dapat mengubah takdir diri sendiri, kalian akan menjadi semakin baik. Dunia ini akan menjadi sangat indah. Lebih banyak kedamaian dan sedikit pertengkaran. Lebih sedikit pertengkaran, maka akan lebih banyak kedamaian. Lebih banyak tersadarkan, maka akan sedikit kebodohan. Lebih banyak kebodohan, maka kamu akan lebih sedikit kebijaksanaan. Oleh karena itu, orang yang benar-benar bisa memiliki kebijaksanaan, dia adalah Bodhisattva. Dia adalah Buddha. Oleh karena itu, Master berharap kalian setiap orang dapat menjadi seribu tangan dan seribu mata Guan Shi Yin Pu Sa untuk menyelamatkan semua makhluk.

Baik, karena keterbatasan waktu, Master tidak bisa berbicara terlalu banyak kepada kalian semua. Selanjutnya sangat seru, karena ketika Master melihat totem untuk semua orang, sebenarnya ada unsur energi yang keluar. Orang yang nomornya dipilih, nanti berdiri di depan. Kalian lihat, Master langsung membantu mereka melihat

totem di tempat, membuat mereka bagaimana untuk melafalkan paritta, membuat mereka untuk segera mempercayainya. Apakah semua orang setuju? (Setuju.) Baik. Terima kasih semuanya.

(Catatan: Teks berikut adalah wejangan Master setelah menerawang totem. Terima kasih.)

Tidak mudah bagi Master untuk datang ke sini. Saya sangat senang bertemu dengan kalian semua. Kalian semua adalah umat Buddha, adalah anak-anak Guan Shi Yin Pu Sa. Kita juga adalah murid Buddha Sakyamuni. Oleh karena itu, kita harus membina diri dengan baik. Tujuan Master datang ke sini hari ini bukan untuk menunjukkan perwujudan diri. Mewujudkan diri itu tidak ada gunanya. Perwujudan sama dengan pergi ke rumah sakit untuk melakukan USG B atau CT scan. Setelah memeriksa kamu, dokter tidak dapat menyembuhkanmu, apa gunanya? Tujuan dari perwujudan Master adalah agar kalian memahami kebenaran, agar kalian baik-baik menekuni Dharma dan melafalkan paritta. Saya percaya

pada kalian. Bodhisattva juga percaya pada kalian, karena masing-masing dari kalian mempunyai akar kebijaksanaan. Masing-masing dari kalian adalah Buddha masa depan. Berharap kalian membina pikiran dengan baik, tidak mengecewakan Bodhisattva, tidak mengecewakan Guan Shi Yin Pu Sa.

Terima kasih kepada semua teman se-Dharma kita yang hadir di sini hari ini. Kalian telah menyisihkan waktu kalian yang berharga. Sekali lagi terima kasih kepada kalian. Sekali lagi terima kasih kepada banyak biksu kita juga. Mereka datang untuk membantu kita. Mereka adalah Buddha masa depan. Kita berterima kasih kepada mereka. Baik, semua umat Buddhis kita, berharap kalian dapat membina pikiran dan melafalkan paritta dengan baik. Master berharap kalian dapat membina diri kalian menjadi lebih baik. Kita harus menjadi Bodhisattva di dunia terlebih dahulu, kita baru bisa memiliki syarat untuk naik ke surga. Jika kita membina diri kita seperti seorang manusia, maka kita akan terlahir menjadi manusia di masa depan. Jika kita menggunakan pemikiran Bodhisattva,

berperilaku dan melakukan hal sesuai dengan gagasan Bodhisattva di dunia, maka kita dapat terhubung dengan aura Bodhisattva, kita pasti akan menjadi Bodhisattva. Master berharap semua orang ingat, kita tidak hanya harus membina diri kita sendiri, tetapi kita juga harus menyelamatkan semua makhluk. Satu tangkai bunga yang mekar bukanlah musim semi, tetapi ratusan bunga yang bermekaran akan membawa musim semi ke dalam taman. Terima kasih kepada Guan Shi Yin Pu Sa. Terima kasih kepada semua umat Buddha, Master berterima kasih kepada kalian. Kalian telah menyebarkan ajaran Buddha Dharma ke seluruh dunia, menyelamatkan lebih banyak makhluk. Master mewakili Guan Shi Yin Pu Sa untuk mengucapkan terima kasih kepada kalian.

Apakah kalian ingin Master memberi berkat kepada kalian? (Ingin.) Mari kita rasakan langsung, mau? (Mau) Ini bukan dari saya, ini dari Guan Shi Yin Pu Sa, mau tidak? (Mau) Kalian bersikap anjali, bukan tepuk tangan, sikap anjali. Jangan bicara. (Kira-kira berlangsung sekitar 50 detik) Apakah panas tidak? (Panas.) Nyaman tidak?



(Nyaman.) Apakah tidak ada pikiran yang mengganggu dalam pikiran kalian? (Ya.) Tingkat kesadaran spiritual kalian telah naik ke surga. Terima kasih semuanya.

zhēn zhèng néng yōng yǒu zhì huì de rén tā jiù shì pú sà  
**真正能拥有智慧的人，他就是菩萨——**

xiāng gǎng jiě dá huì yuè rì xià wǔ zhǔ chǎng kāi shì  
**“2012 香 港 解 答 会” 5 月 1 日 下 午 主 场 开 示**

xià  
**( 下 )**

dà jiā zhī dào suī rán tái zhǎng yù cè zhè me zhǔn shì zhí jiē  
大家知道，虽然台长预测这么准，是直接

kàn tú téng de dàn shì yǒu bàn fǎ jiě jué ma yǒu méi yǒu bàn fǎ  
看图腾的，但是有办法解决吗？有没有办法

jiě jué hěn duō rén wǒ kě yǐ gào su nǐ suàn mìng de kàn  
解决？很多人，我可以告诉你，算命的，看

xiàng de dōu hěn zhǔn tā men dōu néng gòu kàn dào hěn duō zhè  
相的，都很准，他们都能够看到很多，这

cì lái de tái zhǎng shōu de dì zǐ lǐ miàn dà gài yǒu gè dōu shì  
次来的，台长收的弟子里面，大概有8个都是

yǒu tè yì gōng néng de tái zhǎng quán bù bǎ tā men shōu le  
有特异功能的，台长全部把他们收了。

wèi shén me tā men dōu kàn de jiàn nà me wèi shén me kàn de  
为什么？他们都看得见，那么为什么看得

jiàn yīn wèi tā men yǒu hǎo jǐ zhǒng fāng fǎ kàn yǒu de shì chéng  
见？因为他们有好几种方法看，有的是乘

yuàn zài lái de pú sà yǒu de shì hù fǎ shén zài shēn shang yǒu de  
愿再来的菩萨，有的是护法神在身上，有的

shì guò shì de wáng líng zài tā shēn shang hái yǒu de shì dì fǔ de guǐ  
是过世的亡灵在他身上，还有有的是地府的鬼

zài shēn shang tā men dōu néng kàn de jiàn suǒ yǐ kàn de jiàn  
在 身 上 ， 他 们 都 能 看 得 见 。 所 以 ， 看 得 见  
shì yí gè fāng fǎ wǒ men zuì zhòng yào de shì yào néng gòu jiě jué  
是 一 个 方 法 ， 我 们 最 重 要 的 是 要 能 够 解 决  
wèn tí tái zhǎng jīn tiān yòng xīn líng fǎ mén yòng zhè ge fāng  
问 题 。 台 长 今 天 用 心 灵 法 门 、 用 这 个 方  
fǎ bìng bú shì ràng nǐ men dà jiā dōu huì kàn tú téng wǒ yào ràng  
法 ， 并 不 是 让 你 们 大 家 都 会 看 图 腾 ， 我 要 让  
nǐ men tōng guò tái zhǎng kàn dào de ràng nǐ men xiāng xìn ràng nǐ  
你 们 通 过 台 长 看 到 的 让 你 们 相 信 ， 让 你  
men míng bai ràng nǐ men jì xù qù dù rén ràng nǐ men dǒng de  
们 明 白 ， 让 你 们 继 续 去 度 人 ， 让 你 们 懂 得  
shén me jiào fó fǎ dà jiā dōu yǒu gǎn jué wǒ men dà jiā yào dù  
什 么 叫 佛 法 。 大 家 都 有 感 觉 ， 我 们 大 家 要 度  
yí gè rén nán bu nán nǐ jiào tā xué fó tā shuō wǒ bù xiāng  
一 个 人 难 不 难 ？ 你 叫 他 学 佛 ， 他 说 ， 我 不 相  
xìn nǐ jiào tā xué fó wǒ méi yǒu shí jiān nǐ jiào tā tīng kè  
信 ， 你 叫 他 学 佛 ， 我 没 有 时 间 ， 你 叫 他 听 课 ，  
tīng bù dǒng tái zhǎng yǒu bàn fǎ wǒ dào quán shì jiè gè dì wǒ  
听 不 懂 ， 台 长 有 办 法 ， 我 到 全 世 界 各 地 ， 我  
kāi yì chǎng fǎ huì zhè me duō rén kāi yì chǎng fǎ huì zhè me  
开 一 场 法 会 ， 这 么 多 人 ， 开 一 场 法 会 ， 这 么  
duō rén lái de rén dāng zhōng yǒu hěn duō rén dōu shì bù xiāng xìn  
多 人 ， 来 的 人 当 中 ， 有 很 多 人 都 是 不 相 信  
de dàn shì tái zhǎng gěi tā yí kàn zhè ge máo bìng nà ge máo  
的 ， 但 是 台 长 给 他 一 看 ， 这 个 毛 病 ， 那 个 毛  
bìng dāng chǎng gěi tā kàn chū tā de xìng gé xí guàn wèi lái  
病 ， 当 场 给 他 看 出 他 的 性 格 、 习 惯 、 未 来

hé guò qù shén me dōu kàn dào le tā xià de jiù wèn tái zhǎng yí  
和过去，什么都看到了，他吓得就问台长一  
jù huà lú tái zhǎng wǒ zěn me bàn wǒ jiù gào su tā  
句话，“卢台长，我怎么办？”我就告诉他，  
niàn jīng mén dōu lái bù jí rù xiān yǐ jīng kāi shǐ niàn jīng le  
念经，门都来不及入，先已经开始念经了，  
mǎ shàng jiù dù  
马上救度。

zuò rén jiù shì yào míng bai dào lǐ yǒu shí hou wǒ men huó zài  
做人就是要明白道理，有时候我们活在  
zhè ge shì jiè shàng jiù shì xiǎng bù tōng yì xiē shì qing wèi shén me  
这个世界上，就是想不通一些事情，为什么  
yuè lái yuè xiǎng bù tōng jiù shì yīn wèi xīn li de niè zhàng tái  
越来越想不通？就是因为心里的孽障。台  
zhǎng kàn dào hěn duō fū qī chǎo jià shí jì shàng jiù shì duì fāng  
长看到很多夫妻吵架，实际上就是对方  
yǒu yí gè xiǎo guǐ fù zài nán de shēn shàng nà ge xiǎo guǐ lā tā tóu  
有一个小鬼附在男的身上，那个小鬼拉他头  
fa yí cì nà ge nán de jiù mà tā lǎo po yí cì dàn shì lǎo po kàn  
发一次，那个男的就骂他老婆一次，但是老婆看  
bú jiàn a lǎo po hèn sǐ tā xiàn zài nǐ men dōu zhī dào le ba  
不见啊，老婆恨死他。现在你们都知道了吧？  
niàn shén me jīng a jiě jié zhòu zhè me duō rén zhī dào a  
念什么经啊？（解结咒。）这么多人知道啊，  
nà wǒ bù jiǎng le jiě jié zhòu xīn li niàn duì fāng mǎ shàng jiù  
那我不讲了。解结咒，心里念，对方马上就

míng bai nǐ niàn zhe niàn zhe tā jiù huì màn man fàng xià lái  
明白。你念着念着，他就会慢慢放下来。

wǒ jiāo le zhè wèi nǚ shì zhī hòu tā shuō tā lǎogōng mà wǒ  
我教了这位女士之后，她说，他（老公）骂我  
de shí hou wǒ jiù zhī dào tā shēn shang yǒu líng xìng tā de liǎn bú  
的时候，我就知道他身上有灵性，他的脸不  
xiàng tā guò qù de liǎn yīn wèi nà ge liǎn jiù xiàng guǐ liǎn yí yàng  
像他过去的脸，因为那个脸就像鬼脸一样，  
kàn rén shí de yàng zi fēi cháng nán kàn zhè ge wǒ jiù bù gěi nǐ  
看人时的样子非常难看，这个我就不给你  
men zuò xì huà le yīn wèi zhè ge liǎn bù hǎo kàn tā mà rén de  
们做细化了，因为这个脸不好看。他骂人的  
shí hou zhè ge nǚ de jiù zài zuǐ ba li niàn tā de lǎo gōng kāi shǐ  
时候，这个女的就在嘴巴里念，她的老公开始  
hái hěn xiōng màn man xiāo qì le zuì hòu jué de méi yǒu miàn zi  
还很凶，慢慢消气了，最后觉得没有面子  
le dào gé bì tā miàn qián qù shuō le yí jù huà nǐ shuō duì  
了，到隔壁她面前去说了一句话，“你说对  
ba pǎo le zhè jiù shì niàn jīng de xiào guǒ zhè jiù shì néng  
吧？”跑了，这就是念经的效果，这就是能  
liàng zhuǎn huàn chéng wù zhì  
量转换成物质。

suǒ yǐ dà jiā jīn tiān lái tái zhǎng gēn dà jiā shuō wǒ men  
所以，大家今天来，台长跟大家说，我们  
shì yǒu yuán fèn yīn wèi yǒu hěn duō rén shì xīn lái de tái zhǎng bì  
是有缘分。因为有很多人是新来的，台长必

xū yào shuō yì xiē yuán lǐ dào lǐ yǒu shí hou yòu bì xū shuō de  
须要 说 一些 原理、道理，有 时 候 又 必 须 说 得  
shēn yì diǎn tái zhǎng zhè liǎng tiān dào le xiāng gǎng zhī hòu  
深 一 点，台 长 这 两 天 到 了 香 港 之 后，  
guān shì yīn pú sà zuó tiān lái le 32 huà shēn hái yǒu hěn duō de hù  
观 世 音 菩 萨 昨 天 来 了 32 化 身，还 有 很 多 的 护  
fǎ shén nà me zuì kāi xīn de shì ē mí tuó fó hái yǒu fó zǔ shì jiā  
法 神，那 么 最 开 心 的 是 阿 弥 陀 佛，还 有 佛 祖 释 迦  
móu ní fó yě lái le nà zhǒng fǎ xǐ shì méi yǒu bàn fǎ yòng yǔ  
牟 尼 佛 也 来 了，那 种 法 喜 是 没 有 办 法 用 语  
yán biǎo dá de wǒ zài liǎng tiān dāng zhōng shōu le qiān bǎi gè  
言 表 达 的。我 在 两 天 当 中 收 了 1 千 4 百 个  
dì zǐ zhè xiē xīn dì zǐ zhōng yǒu hěn duō yǒu tè yì gōng néng  
弟 子，这 些 新 弟 子 中，有 很 多 有 特 异 功 能。  
zuó tiān yǒu yí gè dì zǐ zài bài shī de shí hou zuò zài nà er hǎo hǎo  
昨 天 有 一 个 弟 子 在 拜 师 的 时 候，坐 在 那 儿 好 好  
de tū rán zhī jiān fā chū guài shēng yīn nǐ men zuó tiān bài shī de  
的，突 然 之 间 发 出 怪 声 音，你 们 昨 天 拜 师 的  
rén jiǎng yì jiǎng nǐ men tīng dào le méi yǒu a tīng jiàn  
人 讲 一 讲，你 们 听 到 了 没 有 啊？（听 见  
le tīng jiàn le ba zuó tiān lái le zhī hòu tā de shēng yīn fēi  
了。）听 见 了 吧？昨 天 来 了 之 后，她 的 声 音 非  
cháng de jí cù ér qiě zhè zhǒng shēng yīn yuè lái yuè qiáng dà  
常 地 急 促，而 且 这 种 声 音 越 来 越 强 大，  
hěn kuài yǒu ge shēng yīn shuō jiù shì yí gè líng hún zài shuō huà  
很 快 有 个 声 音 说，就 是 一 个 灵 魂 在 说 话，  
bú shì tā běn rén běn lái yí gè hǎo hǎo de nǚ rén chuān zhe xī  
不 是 她 本 人，本 来 一 个 好 好 的 女 人，穿 着 西

zhuāng tū rán zhī jiān líng xìng yí shàng shēn wū wū  
装，突然之间灵性一上身，“呜、呜、  
wū .....” jiù zhè me lái le lái le zhī hòu mǎ shàng jiù yī guān  
呜.....”就这么来了，来了之后，马上就衣冠  
bù zhěng lián dù qí dōu lù chū lái le tāng zài dì bǎn shàng yí  
不整，连肚脐都露出来了，躺在地板上，一  
xià zi kū le qǐ lái rán hòu zài zuǐ ba li shuō wǒ shì shuí wǒ  
下子哭了起来，然后在嘴巴里说，“我是谁？我  
shì shuí jiù zhè me jiǎng zhī hòu ne tā shuō lú tái  
是谁？”就这么讲，之后呢，她说，“卢台  
zhǎng a nǐ jiù jiù wǒ wǒ nǎ yě bú qù le wǒ yòu shàng bù liǎo  
长啊，你救救我，我哪也不去了，我又上不了  
tiān wǒ jiù zài tā jiā li tiān tiān gēn tā gǎo wǒ zài tā jiā de fó  
天，我就在她家里天天跟她搞，我在她家的佛  
tái shàng cuàn lái cuàn qù wǒ yào gǎo de tā xīn bù ān níng tā xiū  
台上窜来窜去，我要搞得她心不安宁，她修  
xīn dào shì hěn chéng xīn jiē zhe tā yòu wa wā kū wǒ jiù  
心倒是很有诚心，”接着，她又哇哇哭，“我就  
shì yào nòng tā zhǐ yǒu lú tái zhǎng néng jiù wǒ  
是要弄她，只有卢台长能救我。”

dà jiā zuó tiān tīng dào le méi yǒu tīng dào le zhè shì  
大家昨天听到了没有？（听到了。）这是

líng xìng jiǎng de dāng shí dà jiā dōu zài pái duì bài shī tái zhǎng  
灵性讲的。当时大家都在排队拜师，台长  
méi yǒu bàn fǎ jìn xíng xià qù wǒ jiù gēn zhè ge líng xìng jiǎng nǐ  
没有办法进行下去，我就跟这个灵性讲，你

néng bu néng xiān ràng wǒ bài shī wán wǒ huì jiào tā chāo dù nǐ  
能不能先让我拜师完？我会叫她超度你，  
wǒ jiào tā gěi nǐ niàn xiǎo fáng zi hǎo ma tā jiù shuō duō  
我叫她给你念小房子，好吗？她就说，“多  
shǎo zhāng ? ” jiē xià lái , wǒ shuō nǐ men gào su wǒ wǒ zuó  
少张？”接下来，我说，你们告诉我，我昨  
tiān shuō duō shǎo zhāng zhāng kàn jiàn le ba tā men  
天说多少张？（180张。）看见了吧？他们  
quán bù zuò zhèng tái zhǎng dāng chǎng shuō wán zhī hòu tā mǎ  
全部作证。台长当场说完之后，她马  
shàng jiù shuō le yí jù huà nà wǒ jīn tiān jiù lí kāi tā jiā  
上就说了一句话，“那我今天就离开她家。”  
jiē zhe tā shuō le lú tái zhǎng shì gè dà pú sà dà jiā yào  
接着，她说了，“卢台长是个大菩萨，大家要  
hǎo hǎo gēn zhe tái zhǎng xiū tái zhǎng néng jiù wǒ men tái zhǎng  
好好跟着台长修，台长能救我们，台长  
kě yǐ bǎ wǒ men dài dào xī fāng jí lè shì jiè qù tā yì kǒu yì  
可以把我们带到西方极乐世界去。”她一口一  
shēng xiè xiè lú tái zhǎng jiē xià lái , tū rán zhī jiān jiù zhè me tóu  
声谢谢卢台长，接下来，突然之间就这么头  
yì shuǎi rán hòu ne zhè ge nǚ de jiù yí xià zi tān xià lái le shí  
一甩，然后呢，这个女的就一下子瘫下来了，实  
jì shàng jiù shì shēn shàng de líng hún zǒu diào le nǐ men hěn duō  
际上就是身上的灵魂走掉了。你们很多  
rén dōu dǒng de zhè xiē yì zǒu diào zhī hòu zhè nǚ de huī fù  
人都懂得这些，一走掉之后，这女的恢复  
zhèng cháng bù jiǎng huà le jiù shì zhè yàng de shuō lú tái  
正常，不讲话了。就是这样的，说卢台



zhǎng jiù jiù tā zhè shì zuó tiān fā shēng de shì qing tái zhǎng wèi  
长 救救她。这是昨天发生的事情，台长为  
shén me yào gào su dà jiā jiù shì gào su nǐ men nà xiē hái bù xiāng  
什么要告诉大家？就是告诉你们那些还不相  
xìn de rén jiù shì gào su nà xiē hái bù zhī dào zhè ge shì jiè shang wǒ  
信的人，就是告诉那些还不知道这个世界上我  
men gēn shuí shēng huó zài yì qǐ  
们跟谁生活在一起。

suǒ yǐ tái zhǎng jīn tiān de xīn líng fǎ mén bù dān dān yào jiù  
所以，台长今天的心灵法门，不单单要救  
rén wǒ men gèng yào chāo dù wǒ men zì jǐ de wáng líng wǒ men  
人，我们更要超度我们自己的亡灵。我们  
de fù mǔ qīn tái zhǎng dōu kàn de dào wǒ yào ràng nǐ men zì jǐ  
的父母亲，台长都看得到，我要让你们自己  
qīn zì chāo dù nǐ men de fù mǔ qīn nǐ men tīng tái zhǎng de huà  
亲自超度你们的父母亲。你们听台长的话，  
rú guǒ nǐ men chāo dù le fù mǔ qīn zhī hòu wǒ huì ràng nǐ men de  
如果你们超度了父母亲之后，我会让你们的  
fù mǔ qīn tuō mèng gěi nǐ men de yǒu duō shǎo rén dōu zuò dào  
父母亲托梦给你们的。有多少人都做到  
mèng le yǒu hěn duō rén chāo dù le zì jǐ de hái zi dōu kàn dào  
梦了，有很多人超度了自己的孩子，都看到  
hái zi dào shēn biān lái le dà jiā míng bai ma tái zhǎng jīn tiān  
孩子到身边来了，大家明白吗？台长今天  
yào gēn dà jiā jiǎng céng jīng yǒu yí wèi tīng zhòng dǎ jìn tái zhǎng  
要跟大家讲，曾经有一位听众打进台长

de diàn huà shuō tái zhǎng de fǎ shēn zhí jiē jìn rù dào yí gè měi  
的电话，说台长的法身直接进入到一个美  
guó rén de shēn tǐ zhè ge zhōng guó rén shì xīn lǐ yī shēng dāng  
国人的身体，这个中国人是心理医生，当  
shí zhèng zài gēn tā chī fàn tái zhǎng de fǎ shēn jìn qù zhī hòu ne  
时正在跟他吃饭，台长的法身进去之后呢，  
tā kàn jiàn yí gè hěn liàng de guāng huán màn man jìn rù yì zhí  
她看见一个很亮的光环，慢慢进入，一直  
dào tā de xīn zàng bù wèi tíng zhǐ jiē xià lái nà ge xī rén jiù gēn  
到他的心脏部位停止，接下来，那个西人就跟  
tā jiǎng nǐ men de shī fu dào le wǒ de shēn tǐ li  
她讲，你们的MASTER（师父）到了我的身体里，  
dào le wǒ de xīn zàng tā gēn wǒ jiǎng hěn duō huà jiǎng wán zhī  
到了我的心脏，他跟我讲很多话，讲完之  
hòu mǎ shàng liǎng háng rè lèi jiù xià lái le yīn wèi tā zài dù zhè  
后，马上两行热泪就下来了。因为她在度这  
ge xī rén tái zhǎng de fǎ shēn jiù guò qù le nǐ men dà jiā xiǎng  
个西人，台长的法身就过去了，你们大家想  
bu xiǎng tīng tīng jīn tiān zhè wèi ōu měi lái de nǚ shì yě zài chǎng  
不想听听？今天这位欧美来的女士也在场，  
tā jīn tiān wǎn shàng huì bǎ zhè duàn jīng lì jiǎng gěi dà jiā tīng wǒ  
她今天晚上会把这段经历讲给大家听，我  
xiān fàng yí fēn zhōng de lù yīn gěi dà jiā tīng yí xià hǎo bu hǎo  
先放一分钟的录音给大家听一下。好不好？

hǎo  
(好。)

lù yīn lú tái zhǎng wèi nǐ hǎo nín hǎo wǒ jiù  
( 录音 ) 卢 台 长 : 喂 , 你 好 ! ( 您 好 ! 我 就  
shì běi měi gòng xiū zǔ zài xī rén zhī zhōng chuán bō xīn líng fǎ mén  
是 北 美 共 修 组 在 西 人 之 中 传 播 心 灵 法 门  
de nǐ hǎo shàng cì zuò mèng tái zhǎng yì zhěng yè dōu zài  
的 。 ) 你 好 ! ( 上 次 做 梦 台 长 一 整 夜 都 在  
jiāo wǒ zěn me yàng hóng fǎ suǒ yǐ fēi cháng gǎn ēn tái  
教 我 怎 么 样 弘 法 , 所 以 , 非 常 感 恩 台  
zhǎng hā ha hái yǒu yí jiàn gèng shén qí de shì jiù shì wǒ  
长 ! ) 哈 哈 。 ( 还 有 一 件 更 神 奇 的 事 , 就 是 我  
zhè biān yǒu yí wèi péng you tā běn lái yě shì xiū de fēi cháng hǎo  
这 边 有 一 位 朋 友 , 他 本 来 也 是 修 得 非 常 好  
de yí wèi xīn líng dǎo shī tā yí bèi zi zài zhè li hóng fǎ dàn shì  
的 一 位 心 灵 导 师 , 他 一 辈 子 在 这 里 弘 法 , 但 是  
bù shōu fèi de shì yí gè hěn hǎo de péng you hòu lái wǒ qù gēn  
不 收 费 的 , 是 一 个 很 好 的 朋 友 。 后 来 我 去 跟  
tā jiǎng zài yí gè xiǎo cān guǎn lǐ gēn tā jiǎng tái zhǎng de xīn líng  
他 讲 , 在 一 个 小 餐 馆 里 跟 他 讲 台 长 的 心 灵  
fǎ mén de shì qing jié guǒ tái zhǎng de fǎ shēn zài dà bái tiān jiù  
法 门 的 事 情 , 结 果 台 长 的 法 身 在 大 白 天 就  
pǎo dào tā shēn shàng le zhēn de rán hòu hái duì tā shuō huà  
跑 到 他 身 上 了 , 真 的 , 然 后 还 对 他 说 话 。  
rán hòu tā jiù kū qǐ lái liǎng háng rè lèi jiù yì zhí wǎng xià liú ,  
然 后 他 就 哭 起 来 , 两 行 热 泪 就 一 直 往 下 流 ,  
shuō shì lú tái zhǎng lái le lú tái zhǎng lái le tā zài gēn wǒ  
说 是 “ 卢 台 长 来 了 , 卢 台 长 来 了 , 他 在 跟 我  
shuō huà hā ha tā shì xī rén ne ó shì xī rén  
说 话 。 ” ) 哈 哈 。 ( 他 是 西 人 呢 。 ) 哦 , 是 西 人

a tā fēi cháng gǎn ēn dì èr tiān tā yì zǎo jiù gěi wǒ dǎ diàn  
啊？（他非常感恩。第二天他一早就给我打电  
huà ràng wǒ yǒu jī huì de huà yí dìng yào gǎn xiè tái zhǎng duì tā  
话，让我有机会的话，一定要感谢台长对他  
zhè zhǒng néng liàng de guàn zhù wǒ jiù kàn zhe yì tuán guāng hěn  
这种能量的灌注。我就看着一团光，很  
liàng hěn liàng hǎo xiàng tā jiù xiāo shī zài cān guǎn de guāng lǐ miàn  
亮很亮，好像他就消失在餐馆的光里面。  
rán hòu bié de rén hái zài páng biān chī fàn hǎo xiàng yí qiè dōu  
然后别的人还在旁边吃饭，好像一切都  
zhèng cháng ér tā de shēn tǐ què bèi róng dào guāng lǐ qù  
正常，而他的身体却被融到光里去  
le ó nǐ yě kàn de jiàn lì hài kàn de jiàn rán  
了。）哦，你也看得见？厉害。（看得见。）然  
hòu tā zì jǐ jiù zhī dào tái zhǎng yǐ jīng dào tā shēn shàng le shì  
后他自己就知道台长已经到他身上了，是  
bu shì duì tā shuō tái zhǎng gēn wǒ de xīn lián zài yì qǐ  
不是？（对，他说，“台长跟我的心连在一起  
le wǒ jiù kàn nà ge guāng zhēn de jiù shì tíng zài tā xīn zàng de  
了。”我就看那个光真的就是停在他心脏的  
shí hou tā jiù shuō tái zhǎng de guāng gēn wǒ de xīn lián zài yì  
时候，他就说，“台长的光跟我的心连在一  
qǐ le tā de rè lèi jiù yì zhí wǎng xià liú āi yā tái zhǎng  
起了。”他的热泪就一直往下流。）哎呀，台长  
yǐ jīng gēn tā jiǎng huà le shì de shì de tā fēi cháng fēi  
已经跟他讲话了。（是的，是的。他非常非  
cháng gǎn jī tái zhǎng duì tā de jiā chí nǐ jiào tā yí dìng yào  
常感激台长对他的加持。）你叫他一定要

nǚ lì xiè xiè tā yào bāng zhe tái zhǎng yì qǐ hóng fǎ xī rén  
努力，谢谢他，要帮着台长一起弘法。西人

yě yào dù ma yīn wèi xiàn zài zhè ge shì jiè tài luàn le  
也要度嘛，因为现在这个世界太乱了。

duì shí jì shàng nǐ zài hóng fǎ de shí hou zhǐ yào yòng xīn  
(对。)实际上，你在弘法的时候，只要用心

de huà tái zhǎng yí dìng huì gěi nǐ jiā chí le shì de wǒ yě  
的话，台长一定会给你加持了。(是的，我也

kàn jiàn guān shì yīn pú sà hái yǒu qí tā de hù fǎ le tài hǎo  
看见观世音菩萨，还有其他的护法了。)太好

le  
了。

shí jì shàng tái zhǎng hěn ài nǐ men wèi shén me ne yīn  
实际上，台长很爱你们，为什么呢？因

wèi zhēn zhèng de xué fó rén shì fēi cháng kě ài de yīn wèi dāng nǐ  
为真正的学佛人是非常可爱的，因为当你

xué fó de shí hou rén shì hěn shàn liáng de nǐ lí kāi le ěr yú wǒ  
学佛的时候，人是很善良的；你离开了尔虞我

zhà nǐ zhēng wǒ dòu de shì jiè yīn wèi nǐ men zuò zài zhè lǐ  
诈、你争我斗的世界，因为你们坐在这里，

jiù shì yǒu fó yuán yīn wèi nǐ men dào le gōng sī huò zhě dào le  
就是有佛缘；因为你们到了公司，或者到了

shāng yè chǎng shàng nǐ men hěn kě néng xiàng yí gè è rén yí  
商业场上，你们很可能像一个恶人一

yàng nǐ men kě néng sī wéi fēi cháng de jiān zhà nǐ men méi yǒu  
样，你们可能思维非常地奸诈，你们没有

zhè me chún jié de xīn líng suǒ yǐ nǐ men jiù lí bù kāi tān chēn chí  
这么纯洁的心灵，所以你们就离不开贪瞋痴。

suǒ yǐ tái zhǎng gào su nǐ men shí jì shàng rén shēng de duì cuò  
所以，台长告诉你们，实际上人生的对错，

jiù shì zhǎo xún fú hé wǒ men xīn lǐ jià zhí duì zì jǐ yǒu lì de shì  
就是找寻符合我们心理价值，对自己有利的事

qing wǒ men jiù qù zuò hǎo xiàng duì zì jǐ bù yǒu lì de shì qing  
情，我们就去做，好像对自己不有利的事情，

jiù bú qù zuò zhè xiē shì bú duì de suǒ yǐ wǒ men shuō xué fó  
就不去做，这些是不对的。所以，我们说，学佛

de rén fó fǎ suī rán bù jiǎng mìng yùn dàn shì fó fǎ chéng rèn  
的人，佛法虽然不讲命运，但是佛法承认

mìng yùn wǒ men jiǎng mìng yùn shì wèi le huà jiě rén shēng  
命运，我们讲命运，是为了化解人生、

zhòng shēng xīn zhōng de jiū jié wǒ men rèn shi mìng yùn shì xué  
众生心中的纠结，我们认识命运，是学

fó de jī chǔ rú guǒ yí gè lián mìng yùn dōu bù xiāng xìn de rén  
佛的基础。如果一个连命运都不相信的人，

tā jué duì bú huì xiāng xìn fó de cún zài suǒ yǐ zhēn zhèng xué fó  
他绝对不会相信佛的存在。所以，真正学佛

de rén tā shì xiāng xìn mìng yùn ér bú huì bèi mìng yùn suǒ yā  
的人，他是相信命运，而不会被命运所压

dǎo yīn wèi xiàn zài de rén chēng wéi mìng yùn tái zhǎng yào zài gào  
倒，因为现在的人称为命运，台长要再告

sù dà jiā yí biàn xué fó de rén shì bǎ liǎng gè zì diān dǎo nà jiào  
诉大家一遍，学佛的人是把两个字颠倒，那叫

yùn mìng  
“运命”。

tái zhǎng céng jīng kàn jiàn guò yí gè rén      tái zhǎng shuō nà ge  
台 长 曾 经 看 见 过 一 个 人 ， 台 长 说 那 个  
rén tè bié pà shuǐ      tái zhǎng shuō tā shì qián shuǐ yuán      shàng bèi zi  
人 特 别 怕 水 ， 台 长 说 他 是 潜 水 员 ， 上 辈 子  
shì bèi shuǐ yān sǐ de      jié guǒ tā shuō      lú tái zhǎng wǒ xiàn  
是 被 水 淹 死 的 ， 结 果 ， 他 说 ， “ 卢 台 长 ， 我 现  
zài hái shì hǎi jūn      hái yǒu yí gè rén      rén jiā qiàn le tā  
在 还 是 海 军 。” 还 有 一 个 人 ， 人 家 欠 了 他 800  
wàn nián      nián bù huán      nǐ men shuō      hái huì huán qián ma  
万 8 年 ， 8 年 不 还 ， 你 们 说 ， 还 会 还 钱 吗 ？  
wàn      bù shǎo de shù é      dàn shì      niàn jīng niàn le liǎng gè  
800 万 ， 不 少 的 数 额 ， 但 是 ， 念 经 念 了 两 个  
yuè      rén jiā zhǔ dòng sòng huán      zhè yàng de shì qing yǒu méi yǒu  
月 ， 人 家 主 动 送 还 ， 这 样 的 事 情 有 没 有 ？  
suǒ yǐ      xū yào xiāng xìn      fó fǎ shuō      nǐ xiān yào xiāng xìn      nǐ  
所 以 ， 需 要 相 信 。 佛 法 说 ， 你 先 要 相 信 ， 你  
lián xiāng xìn dōu bù xiāng xìn      nǐ zhè jiàn shì qing zěn me zuò de hǎo  
连 相 信 都 不 相 信 ， 你 这 件 事 情 怎 么 做 得 好  
ne      nǐ bù xiāng xìn      nǐ jiù méi yǒu yuàn lì qù zuò zhè jiàn shì qing  
呢 ？ 你 不 相 信 ， 你 就 没 有 愿 力 去 做 这 件 事 情  
a      nǐ jīn tiān xiǎng xiāng xìn wǒ néng gòu chéng gōng mǒu yí xiàng  
啊 。 你 今 天 想 相 信 我 能 够 成 功 某 一 项  
shì yè      nǐ yào xiāng xìn wǒ néng chéng gōng      nǐ cái yǒu zhè ge yuàn  
事 业 ， 你 要 相 信 我 能 成 功 ， 你 才 有 这 个 愿  
lì a      nǐ yǒu le zhè ge yuàn lì      nǐ cái huì fù zhū yú nǐ de xíng  
力 啊 。 你 有 了 这 个 愿 力 ， 你 才 会 付 诸 于 你 的 行

dòng a nǐ yǒu le xíng dòng nǐ cái néng chéng gōng a suǒ  
动啊。你有了行动，你才能成功啊。所

yǐ fó fǎ jiǎng jí xìn yuàn xíng  
以，佛法讲，即信、愿、行。

tái zhǎng gào su dà jiā fó fǎ de hěn duō dào lǐ néng gòu zhǐ  
台长告诉大家，佛法的很多道理能够指

dǎo wǒ men de shēng huó zhǐ dǎo wǒ men pò mí kāi wù fó fǎ de  
导我们的生活，指导我们破迷开悟，佛法的

dōng xi jiù shì gāo shēn shí jì shàng fó fǎ jiù shì yí gè dà zhé xué  
东西就是高深，实际上佛法就是一个大哲学

jiā pú sà jiù shì yí gè dà zhé xué jiā jiù shì yí gè dà yī wáng  
家，菩萨就是一个大哲学家，就是一个大医王

a pú sà néng jiù dù wǒ men néng gòu yī zhì wǒ men xīn líng de  
啊。菩萨能救度我们，能够医治我们心灵的

chuāng shāng néng gòu ràng wǒ men shēn tǐ shàng de líng xìng bìng  
创伤，能够让我们身体上的灵性病

zhuǎn hǎo gāng gāng dà jiā kàn dào le 20 tiān néng gòu ràng ái  
转好。刚刚大家看到了，20天能够让癌

zhèng wán quán xiāo shī nǐ men jué de hěn qí guài duì bu  
症完全消失，你们觉得很奇怪，对不

duì bù qí guài wǒ kě yǐ gào su nǐ zài tái zhǎng jiù de rén  
对？不奇怪，我可以告诉你，在台长救的人

dāng zhōng jī hū měi yí gè xīng qī jiù yǒu yí gè zhè yàng de xìn  
当中，几乎每一个星期就有一个这样的信

xī fǎn kuì xī wàng dà jiā bú yào kào yùn qì lái zuò rén wǒ men  
息反馈。希望大家不要靠运气来做人，我们



yào kào zì jǐ de nǚ lì ér zhè ge nǚ lì shì kào wǒ men gǎi biàn zì  
要靠自己的努力，而这个努力是靠我们改变自己  
jǐ zhēn zhèng néng jiù nǐ men de bú shì pú sà shì shuí  
己，真正能救你们的，不是菩萨，是谁  
ya shì nǐ men zì jǐ yīn wèi nǐ men zì jǐ jiù shì pú sà  
呀？是你们自己，因为你们自己就是菩萨。

shí jiān guò de hěn kuài yīn wèi wǒ yào liú hěn duō shí jiān gěi dà  
时间过得很快，因为我要留很多时间给大  
jiā kàn tú téng jīn tiān lái de rén tè bié duō tái zhǎng dài huì er gěi  
家看图腾，今天来的人特别多，台长待会儿给  
nǐ men kàn kě yǐ dāng chǎng kàn chū nǐ men shēn shàng de máo  
你们看，可以当场看出你们身上的毛  
bìng ràng nǐ men fēi cháng chī jīng wǒ zhǐ de shì hái méi yǒu xiāng  
病，让你们非常吃惊，我指的是还没有相  
xìn de rén zài jīn tiān yào jié shù zhè ge huà yǔ zhī qián tái zhǎng  
信的人。在今天要结束这个话语之前，台长  
yào gào su dà jiā yí gè tè bié tè bié dà de xǐ xùn jīn tiān shàng  
要告诉大家一个特别特别大的喜讯，今天上  
wǔ diǎn bàn guān shì yīn pú sà bǎ tái zhǎng jiào xǐng le kāi xīn  
午7点半，观世音菩萨把台长叫醒了。开心  
ba jiào xǐng zhī hòu dà jiā dōu zhī dào pú sà gēn tái zhǎng jiǎng  
吧？叫醒之后，大家都知道，菩萨跟台长讲  
huà le tái zhǎng gǎn jǐn qǐ lái mǎ saàng cóng chuáng shàng tiào  
话了，台长赶紧起来，马上从床上跳  
qǐ lái yīn wèi wǒ zuó tiān wǎn shàng shì liǎng diǎn zhōng shuì jiào de  
起来，因为我昨天晚上是两点钟睡觉的，

wǒ mǎ shàng pá qǐ lái , ná qǐ yì zhāng zhǐ , hěn kuài de xiě xià lái ,  
我马上爬起来，拿起一张纸，很快地写下来，  
jī hū méi yǒu yí gè zì shì cuò de lòu de wǒ gǎn jǐn bǎ guān shì  
几乎没有一个字是错的、漏的，我赶紧把观世  
yīn pú sà de huà jì xià lái , zhè shì guān shì yīn pú sà jiào wǒ jīn tiān  
音菩萨的话记下来，这是观世音菩萨叫我今天  
gào su nǐ men de jīng cǎi a pú sà cí bēi a nǐ men gào su  
告诉你们的，精彩啊，菩萨慈悲啊。你们告诉  
wǒ zuó tiān yǒu duō shǎo rén kàn jiàn guān shì yīn pú sà kàn jiàn  
我，昨天有多少人看见观世音菩萨，看见  
hù fǎ shén yǒu duō shǎo rén a hěn duō rén dōu kàn jiàn le guān  
护法神，有多少人啊？很多人都看见了观  
shì yīn pú sà shì jiā móu ní fó zài tái zhǎng de tóu shàng miàn qù  
世音菩萨，释迦牟尼佛在台长的头上面，去  
nián tái zhǎng lái , yě shì kàn jiàn biān shàng zhè yì zūn shì dōng fāng  
年台长来，也是看见边上这一尊是东方  
tái de guān shì yīn pú sà hái yǒu yì zūn shì bái yī dà shì hěn duō  
台的观世音菩萨，还有一尊是白衣大士，很多  
rén dōu kàn de jiàn  
人都看得见。

nà me jīn tiān guān shì yīn pú sà gēn dà jiā jiǎng huà zài jiǎng  
那么今天观世音菩萨跟大家讲话，在讲  
huà zhī qián tái zhǎng dí què yào gào su nǐ men yí gè shì qing yīn  
话之前，台长的确要告诉你们一个事情，因  
wèi guān shì yīn pú sà gēn wǒ jiǎng huà de nà zhǒng shēng yīn a nà  
为观世音菩萨跟我讲话的那种声音啊，那

xiē diàn yǐng dǎo yǎn wǒ zhēn de jué de qí guài tā men zhēn de  
些 电 影 导 演 ， 我 真 的 觉 得 奇 怪 ， 他 们 真 的  
hěn lì hài wǒ bù zhī dào tā men zěn me nòng lái guān shì yīn pú sà  
很 厉 害 ， 我 不 知 道 他 们 怎 么 弄 来 观 世 音 菩 萨  
jiǎng huà de shēng yīn de nà ge shēng yīn gǎn rǎn cí bēi gēn  
讲 话 的 声 音 的 ， 那 个 声 音 感 染 、 慈 悲 ， 跟  
wǒ tīng dào de yí mú yí yàng wǒ bǎ zhè shēng yīn xué gěi nǐ men  
我 听 到 的 一 模 一 样 。 我 把 这 声 音 学 给 你 们  
tīng tīng hǎo ba zhòng wèi tú dì nǐ men shì pú sà de dì  
听 听 ， 好 吧 ？ “ 众 位 徒 弟 ， 你 们 是 菩 萨 的 弟  
zǐ xī wàng nǐ men yào hǎo hǎo de xiū xíng wā zhè shēng yīn  
子 ， 希 望 你 们 要 好 好 地 修 行 。 ” 哇 ， 这 声 音  
de cí bēi ràng nǐ tīng le jiù yào diào yǎn lèi dāng rán xiàn zài wǒ  
的 慈 悲 让 你 听 了 就 要 掉 眼 泪 。 当 然 ， 现 在 我  
niàn de shí hou shēng yīn jiù méi nà me hǎo tīng le xiàn zài gào su  
念 的 时 候 声 音 就 没 那 么 好 听 了 。 现 在 告 诉  
dà jiā pú sà gào su dà jiā shén me huà hǎo bu hǎo zhòng  
大 家 ， 菩 萨 告 诉 大 家 什 么 话 ， 好 不 好 ？ “ 众  
shēng zhī kǔ shí wèi rén jiān zhī kǔ ér rén jiān zhī kǔ yòu shì pú  
生 之 苦 ， 实 谓 人 间 之 苦 ， 而 人 间 之 苦 ， 又 是 菩  
sà zhī kǔ shí jì shàng jiù shì pú sà de xīn gēn wǒ men zhòng shēng  
萨 之 苦 ， 实 际 上 就 是 菩 萨 的 心 跟 我 们 众 生  
shì lián zài yì qǐ de yīn wèi pú sà wéi zhòng shēng huó zhe ér  
是 连 在 一 起 的 ， 因 为 菩 萨 为 众 生 活 着 ， 而  
zhòng shēng jiù shì pú sà pú sà yīn zhòng shēng ér chéng fó pú  
众 生 就 是 菩 萨 ， 菩 萨 因 众 生 而 成 佛 ， 菩  
sà lí bù kāi zhòng shēng zhòng shēng zhī tòng shì wú fó zhī tòng  
萨 离 不 开 众 生 ， 众 生 之 痛 是 吾 佛 之 痛 ，

zhǐ yǒu zhòng shēng jué wù      cái shì fó pú sà de zhēn zhèng niè  
只有众生觉悟，才是佛菩萨的真正涅槃。

pán      zhè shì jīn tiān zǎo shang      diǎn bàn      guān shì yīn pú sà gēn  
槃。”这是今天早上7点半，观世音菩萨跟

tái zhǎng jiǎng de      píng cháng guān shì yīn pú sà gēn wǒ jiǎng hěn  
台长讲的。平常观世音菩萨跟我讲很

duō huà      wǒ měi yì chǎng fǎ huì dōu gào su nǐ men de      duì bu  
多话，我每一场法会都告诉你们的，对不

duì      jīn tiān zhè ge shì guān shì yīn pú sà tè bié gēn wǒ men jiǎng  
对？今天这个是观世音菩萨特别跟我们讲

de      jiù shì guān shì yīn pú sà xīn li zhǐ yǒu zhòng shēng      tái zhǎng  
的，就是观世音菩萨心里只有众生。台长

zài yuè      rì xī ní de fǎ huì shàng      yǒu yí gè tīng zhòng wèn le  
在4月8日悉尼的法会上，有一个听众问了

yí gè wèn tí shuō      wǒ men niàn jīng      guān shì yīn pú sà dào dǐ  
一个问题说，“我们念经，观世音菩萨到底

tīng de jiàn      tīng bú jiàn      wǒ bǎ zhè ge wèn tí wèn le guān shì  
听得见、听不见？”我把这个问题问了观世

yīn pú sà      zuì hòu guān shì yīn pú sà huí dá tái zhǎng de shì      hái  
音菩萨，最后观世音菩萨回答台长的是，“孩

zi jiào mǔ qīn      mǔ qīn zěn me huì tīng bú jiàn      ”  
子叫母亲，母亲怎么会听不见？”

tái zhǎng jīn tiān bù néng gēn dà jiā jiǎng tài duō      tái zhǎng  
台长今天不能跟大家讲太多，台长

zhěng lǐ le dà gài zú zú yǒu shí jǐ yè de tí gāng      dàn shì wǒ shuō  
整理了大概足足有十几页的提纲，但是我说

bù wán wǒ jiù xiǎng gēn dà jiā shuō jǐ jù xīn lǐ huà wǒ jué de  
不完，我就想跟大家说几句心里话，我觉得，  
wǒ men xiàn zài shì mò fǎ shí qī zāi nàn pín shēng wǒ men de rén  
我们现在是末法时期，灾难频生，我们的人  
xīn yuè lái yuè bù néng kòng zhì zì jǐ wǒ men hěn duō de shì qing  
心越来越不能控制自己，我们很多的事情  
yǐ jīng shī kòng le wǒ men hěn duō rén yǐ jīng huí bù liǎo zì jǐ de  
已经失控了，我们很多人已经回不了自己的  
jiā wǒ men zhǐ yǒu zhēn zhèng de xué fó xiū xīn wǒ men zhēn  
家，我们只有真正地学佛、修心，我们真  
de yào xiāng xìn wǒ men méi yǒu shí jiān zài bù xiāng xìn zhè xiē shì  
的要相信，我们没有时间再不相信这些事  
qing le jīn tiān tái zhǎng dào zhè lǐ lái jiù shì yào dà jiā xiāng  
情了。今天台长到这里来，就是要大家相  
xìn tái zhǎng jīn tiān lái jiù shì yào gào su dà jiā zhōng guó de  
信，台长今天来，就是要告诉大家，中国的  
fó jiào fó fǎ shì duō me de yōu jiǔ shì duō me de cuǐ càn wǒ  
佛教、佛法，是多么的悠久，是多么的璀璨，我  
men bì xū xiāng xìn a wǒ men zhī suǒ yǐ shòu kǔ shì yīn wèi wǒ  
们必须相信啊，我们之所以受苦，是因为我  
men yǒu zhè ge ròu shēn a wú zhī bìng tòng yīn wèi wú yǒu wú  
们有这个肉身啊，吾之病痛，因为吾有吾  
shēn a wǒ men zì jǐ shēn tǐ shàng de bìng tòng kě yǐ kè fú  
身啊。我们自己身体上的病痛，可以克服，  
ér wǒ men jīng shén shàng de tòng kǔ zhè shì gěi nǐ dài lái yī bèi  
而我们精神上的痛苦，这是给你带来一辈  
zi de shāng tòng hěn duō rén sǐ de shí hou dōu hěn tòng kǔ shí  
子的伤痛。很多人死的时候，都很痛苦，实

jì shàng jiù shì shòu dào zuì zuì běn xìng hé nèi xīn de qiǎn zé tái  
际上，就是受到最最本性和内心的谴责。台  
zhǎng kàn dào hěn duō rén zǒu de shí hou bú yuàn yì zǒu kàn dào  
长看到很多人走的时候，不愿意走，看到  
hěn duō guǐ yìng bǎ tā lā zǒu míng míng jiā li de dēng kāi de hěn  
很多鬼硬把他拉走，明明家里的灯开得很  
liàng yī yuàn de dēng kāi de hěn liàng tā gēn hái zi shuō hái zi  
亮，医院的灯开得很亮，他跟孩子说，孩子  
a nǐ gǎn kuài bǎ děng dǎ liàng a bà ba kàn bú jiàn le bà ba  
啊，你赶快把灯打亮啊，爸爸看不见了，爸爸  
zěn me dào le zhè ge fáng jiān li le tái zhǎng kàn jiàn shí jì  
怎么到了这个房间里了。台长看见，实际  
shàng tā rén hái wèi sǐ dàn shì hún pò yǐ jīng xià qù le tái zhǎng  
上他人还未死，但是魂魄已经下去了。台长  
xiàn zài gào su dà jiā líng yàn de shì qing méi yǒu shén me xī qí de  
现在告诉大家，灵验的事情没有什么稀奇的，  
xī qí de shì wǒ men yào zhǎo xún zhēn zhèng de běn xìng  
稀奇的是我们要找寻真正的本性。

jīn tiān yǒu zhè me yí gè tái zhǎng yuàn yì zhè me gēn dà jiā fēn  
今天有这么一个台长愿意这么跟大家分  
xiǎng yuàn yì zhè me quán shì jiè de pǎo wǒ kě yǐ dào yí  
享，愿意这么全世界地跑，我可以到一  
gè rén rén de dì fang qù gěi rén jiā kàn tú téng rán hòu  
个50人、100人的地方去给人家看图腾，然后  
wǒ ràng tā niàn jīng xìn fó wǒ yě kě yǐ dào jǐ qiān rén shèn  
我让他念经、信佛，我也可以到几千人、甚

zhì shàng wàn rén de dà fǎ huì shàng jiǎng jiù shì wèi le xué guān shì  
至 上 万 人 的 大 法 会 上 讲 ， 就 是 为 了 学 观 世  
yīn pú sà jiù dù zhòng shēng shí jì shàng nǐ men dōu shì pú sà  
音 菩 萨 救 度 众 生 。 实 际 上 ， 你 们 都 是 菩 萨 ，  
nǐ men jiù shì wèi lái fó wǒ xī wàng nǐ men hǎo hǎo de xué hǎo  
你 们 就 是 未 来 佛 ， 我 希 望 你 们 好 好 地 学 ， 好  
hǎo de yòng xīn lái gǎi biàn zì jǐ de mìng yùn rú guǒ nǐ men néng  
好 地 用 心 来 改 变 自 己 的 命 运 ， 如 果 你 们 能  
gòu gǎi biàn zì jǐ de mìng yùn nǐ men huì yuè lái yuè hǎo le zhè  
够 改 变 自 己 的 命 运 ， 你 们 会 越 来 越 好 了 ， 这  
ge shì jiè huì wú xiàn de měi hǎo duō yì diǎn hé píng shǎo yì diǎn  
个 世 界 会 无 限 地 美 好 ， 多 一 点 和 平 ， 少 一 点  
zhēng dòu shǎo yì diǎn zhēng dòu jiù duō yì diǎn hé píng duō  
争 斗 ， 少 一 点 争 斗 ， 就 多 一 点 和 平 ， 多  
yì diǎn kāi wù jiù shǎo yì diǎn yú chī duō yì diǎn yú chī nǐ jiù  
一 点 开 悟 ， 就 少 一 点 愚 痴 ， 多 一 点 愚 痴 ， 你 就  
shǎo yì diǎn zhì huì suǒ yǐ zhēn zhèng néng gòu yōng yǒu zhì huì  
少 一 点 智 慧 ， 所 以 ， 真 正 能 够 拥 有 智 慧  
de rén tā jiù shì pú sà tā jiù shì fó suǒ yǐ tái zhǎng xī  
的 人 ， 他 就 是 菩 萨 ， 他 就 是 佛 。 所 以 ， 台 长 希  
wàng nǐ men měi yí gè rén dōu chéng wéi guān shì yīn pú sà de qiān  
望 你 们 每 一 个 人 都 成 为 观 世 音 菩 萨 的 千  
shǒu qiān yǎn jiù dù zhòng shēng  
手 千 眼 ， 救 度 众 生 。

hǎo le yóu yú shí jiān guān xì tái zhǎng bù néng gēn dà jiā  
好了，由于时间关系，台长不能跟大家  
shuō tài duō jiē xià lái hěn jīng cǎi yīn wèi tái zhǎng zài gēn dà jiā  
说太多，接下来很精彩，因为台长在跟大家  
kàn tú téng de shí hou shí jì shàng shì yǒu néng liàng tǐ chū qù de  
看图腾的时候，实际上是有能量体出去的，  
chōu dào hào mǎ de rén dāi huì er zhàn zài qián miàn nǐ men kàn  
抽到号码的人，待会儿站在前面，你们看，  
tái zhǎng dāng chǎng bāng tā men kàn tú téng ràng tā men zěn me  
台长当场帮他们看图腾，让他们怎么  
yàng lái niàn jīng ràng tā mǎ shàng xiāng xìn dà jiā shuō hǎo bu  
样来念经，让他马上相信。大家说好不  
hǎo hǎo hǎo xiè xiè dà jiā  
好？（好。）好。谢谢大家。

zhù xià miàn de wén zì shì tái zhǎng zài kàn tú téng jié shù  
（注：下面的文字是台长在看图腾结束

hòu de kāi shì xiè xiè  
后的开示。谢谢。）

tái zhǎng lái yí cì yě bù róng yì gēn dà jiā jiàn miàn fēi cháng  
台长来一次也不容易，跟大家见面非常  
fēi cháng de gāo xìng dà jiā dōu shì fó zǐ dōu shì guān shì yīn pú  
非常地高兴，大家都是佛子，都是观世音菩  
sà de hái zi wǒ men yě shì shì jiā móu ní fó de dì zǐ suǒ yǐ  
萨的孩子，我们也是释迦牟尼佛的弟子，所以，



wǒ men yào hǎo hǎo de xiū jīn tiān tái zhǎng lái de mù dì bìng bú  
我们要好好地修，今天台长来的目的并不  
shì gěi dà jiā xiǎn huà xiǎn huà shì méi yǒu yòng de xiǎn huà jiù  
是给大家显化，显化是没有用的，显化就  
xiāng dāng yú nǐ dào yī yuàn lǐ qù zuò chāo zuò gēn nǐ jiǎn  
相当于你到医院里去做B超、做CT，跟你检  
chá chū lái yī shēng bù néng zhì liáo nǐ yǒu shén me yòng a tái  
查出来，医生不能治疗你有什么用啊？台  
zhǎng xiǎn huà de mù dì jiù shì ràng nǐ men míng bai dào lǐ ràng  
长显化的目的就是让你们明白道理，让  
nǐ men hǎo hǎo de xué fó niàn jīng wǒ xiāng xìn nǐ men pú sà yě  
你们好好地学佛念经，我相信你们，菩萨也  
xiāng xìn nǐ men yīn wèi nǐ men měi yí gè rén dōu yǒu huì gēn nǐ  
相信你们，因为你们每一个人都有慧根，你  
men měi yí gè rén dōu shì wèi lái fó xī wàng nǐ men hǎo hǎo de  
们每一个人都是未来佛，希望你们好好地  
xiū xīn duì de qǐ pú sà duì de qǐ guān shì yīn pú sà  
修心，对得起菩萨，对得起观世音菩萨。

gǎn ēn jīn tiān suǒ yǒu dào chǎng de wǒ men de fó yǒu nǐ men  
感恩今天所有到场的我们的佛友，你们  
bō chū le bǎo guì de shí jiān zài yí cì gǎn ēn nǐ men yě zài yí cì  
拨出了宝贵的时间，再一次感恩你们。也再一次  
gǎn ēn wǒ men zhè me duō de fǎ shī men tā men lái zhù yuán tā  
感恩我们这么多的法师们，他们来助缘，他  
men jiù shì wèi lái fó wǒ men xiè xie tā men hǎo wǒ men de suǒ  
们就是未来佛，我们谢谢他们。好，我们的所

yǒu de xìn zhòng xī wàng dà jiā hǎo hǎo de xiū xīn niàn jīng tái  
有的信众，希望大家好好地修心、念经，台  
zhǎng xī wàng dà jiā néng gòu bǎ zì jǐ xiū de gèng hǎo wǒ men  
长希望大家能够把自己修得更好，我们  
xiān zài rén jiān chéng wéi pú sà wǒ men yǐ hòu cái yǒu tiáo jiàn dào  
先在人间成为菩萨，我们以后才有条件到  
tiān shàng qù rú guǒ wǒ men zài rén jiān xiū de xiàng rén wǒ men  
天上去，如果我们在人间修得像人，我们  
yǐ hòu tóu tāi jiù shì rén rú guǒ wǒ men xiān zài zài rén jiān yòng pú  
以后投胎就是人，如果我们现在在人间用菩  
sà de sī wéi yòng pú sà de lǐ niàn zuò rén zuò shì qing wǒ  
萨的思维，用菩萨的理念做人、做事情，我  
men yǐ hòu gēn pú sà jiē shàng qì wǒ men yí dìng néng gòu chéng  
们以后跟菩萨接上气，我们一定能够成  
wéi pú sà tái zhǎng xī wàng dà jiā jì zhù wǒ men bú dàn yào zì  
为菩萨。台长希望大家记住，我们不但要自  
jǐ xiū wǒ men hái yào jiù dù zhòng shēng yì huā dú fàng bú shì  
己修，我们还要救度众生，一花独放不是  
chūn bǎi huā qí fàng chūn mǎn yuán gǎn ēn guān shì yīn pú sà  
春，百花齐放春满园。感恩观世音菩萨，  
gǎn ēn suǒ yǒu de fó dì zǐ tái zhǎng xiè xie nǐ men nǐ men bǎ  
感恩所有的佛弟子，台长谢谢你们。你们把  
tái zhǎng bǎ fó fǎ hóng yáng dào quán shì jiè qù jiù dù gèng duō  
台长、把佛法弘扬到全世界，去救度更多  
de zhòng shēng tái zhǎng tì pú sà xiè xie nǐ men  
的众生，台长替菩萨谢谢你们。

xiǎng bu xiǎng tái zhǎng gěi nǐ men zuò diǎn jiā chí a  
想 不 想 台 长 给 你 们 做 点 加 持 啊 ？

xiǎng ( 想 。 ) dāng chǎng gǎn jué yí xià hǎo ma hǎo bú  
( 想 。 ) 当 场 感 觉 一 下 ， 好 吗 ？ ( 好 。 ) 不

shì wǒ de shì guān shì yīn pú sà de hǎo bu hǎo a  
是 我 的 ， 是 观 世 音 菩 萨 的 ， 好 不 好 啊 ？

hǎo ( 好 。 ) nǐ men hé zhǎng bú shì gǔ zhǎng shì hé  
( 好 。 ) 你 们 合 掌 ， 不 是 鼓 掌 ， 是 合

zhǎng bú yào jiǎng huà a dà yuē chí xù miǎo zhōng rè  
掌 。 不 要 讲 话 啊 。 ( 大 约 持 续 50 秒 钟 ) 热

bu rè a rè shū fu bu shū fu shū fu nǎo zi shì  
不 热 啊 ？ ( 热 。 ) 舒 服 不 舒 服 ？ ( 舒 服 。 ) 脑 子 是

bu shì yì diǎn zá niàn dōu méi yǒu le shì nǐ men jìng jiè  
不 是 一 点 杂 念 都 没 有 了 ？ ( 是 。 ) 你 们 境 界

shàng tiān le xiè xiè dà jiā  
上 天 了 。 谢 谢 大 家 。